

PRT

**PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES Y
TRABAJADORAS**
demossocial@yahoo.com

**¡SÍ AL CAMBIO DE LA MATRIZ ENERGÉTICA!, ¡NO A LA
SUSPENSIÓN DE LA VENTA PÚBLICA DEL KEROSENE!,
AFECTA A LOS MÁS POBRES.**

**APOYO CRÍTICO A LA CANDIDATURA DE O. HUMALA:
DEMANDAMOS ASAMBLEA CONSTITUYENTE, GOBIERNO DE LOS
TRABAJADORES/AS, POR LA DEFENSA DEL ECOSISTEMA; Y
CONTRA LA BARBARIE EL ECOSOCIALISMO**

Es un hecho que el narcotráfico está ligado al Estado en el Perú. El APRA con Mantilla, Carlos Lamberg y su yate; el Fujimorismo con Montesinos y su avión presidencial; Montesinos financiando a Mantilla; en esta campaña la lista de Keiko F. está plagada de candidatos ligados al narcotráfico. Keiko se niega a devolver los 10 mil dólares del narcotráfico. Alan García con devolver 5 mil dólares cree que ya borró su amarre con el narcotráfico. Altos oficiales del Ejército ligados al narcotráfico, lo dice Wikileaks y antes lo dijo "EL Vaticano" cuando acusó a Montesinos. Todos ellos para lavarse la cara y con aire de santurrón aliándose con este gobierno: PPC, Fuerza 2011, PPK, PP han suprimido la venta pública del kerosene con el aval del Congreso, sin importarles la pobreza de millones de peruanos, haciéndonos creer que de esa manera combaten eficazmente el narcotráfico, pero Perú ya pasó a ser primer productor de cocaína en el mundo. Las autoridades norteamericanas, ante todo esto, se hacen de la vista gorda y exigen hipócritamente la supresión de la oferta de la cocaína; pero nada hacen para bloquear la demanda por la inestabilidad emocional de sus jóvenes que son carne de cañón por sus guerras imperialistas de rapiña. Porque, además, están en juego miles de millones de dólares. Lo real, es que la estrategia norteamericana apunta a tener pretexto para intervenir más adelante militarmente al Perú, como hoy lo hacen con Colombia. La pregunta clave es ¿porqué no suprimen todos los combustibles fósiles de una vez: petróleo gas, etc. y se cambia la matriz energética? En lugar de hacerlo solo con el kerosene. No pueden, ya que primero tendrían que enfrentarse a los más poderosos productores de los combustibles y de las industrias. Segundo se necesita mucho dinero. Entonces, ¿porqué atacar solo la economía de los más pobres? Porque no pueden defenderse, porque no pueden sublevarse ahora. La historia zanjará las cuentas.

**EL COMITÉ NACIONAL PRO REPOSICIÓN DEL KEROSENE
NOS INFORMA:** Que mediante carta poder del 14 de agosto del 2010 se solicitó a O. Humala, mediante la parlamentaria Susana Vilca Achata, para que el PNP se pronuncie y dé su apoyo a la campaña por la reposición del kerosene de uso doméstico. La problemática del kerosene viene afectando dramáticamente, no solo a las amas de casa, sino también a los sectores de trabajadores (técnico, maestros, ayudantes de la fabricación de cocinas a kerosene), como también al sector de la metal mecánica y pequeños comerciantes de los repuestos de primus, cocinas y afines. Demandamos: El pronunciamiento público de O. Humala, candidato por Gana Perú a la Presidencia, por el problema del kerosene y haga suya la campaña por su reposición, y no quede en la historia como encubridor y cómplice de la supresión del kerosene que afecta a los sectores más pobres y menos resguardados de la población a nivel nacional.

Dirección Nacional del PRT
San Martín de Porres, 25 de febrero de 2011

